



QUELQUES IDEES DE PROJETS

Thème : JEU FABRIQUE UN OBJET

Jeu construis des batomouilles

On s'est bien amusé avec les Trukiflotte et les Trukicoule... Maintenant c'est à nous de fabriquer un Batomouille. C'est quoi un Bateaumouille ? C'est un bateau en pâte à modeler, qui peut transporter des billes. Alors le défi, avec le même morceau de pâte à modeler, c'est de construire le bateau qui transporte le plus de billes... pour traverser par exemple, la rivière de P Corentin dans L'ogre, le loup, la petite fille et le gâteau

Jeu fais des catapultes

Un problème, envoyer des boulettes de cotillons de l'autre côté d'un mur matérialisé par des blocs type Asco. Il s'agit pas de détruire le mur, mais d'expédier des Kadobilles aux copains qui sont derrière le mur. Le grand sac de planchettes de bois dont on ne doit pas prononcer le nom (ça ressemble à Kafka ...) des crayons, des cuillères, des réglettes, des bouteilles en plastique, des emballages de Toblerone (qui les a mangés, avec le café du matin ?). On peut se partager en deux équipes et envoyer le plus de boules chez les voisins.... pendant un certain temps... Comment savoir qui a gagné, comment savoir quelle est la catapulte la plus efficace ?

Jeu fabrique un répertoire de couleurs

Nous sommes allés au Musée vert, et on a vu toutes les jolies couleurs de la Nature. Combien y a-t-il de couleurs ? La maîtresse nous a donné une fontaine à couleurs, faite de quatre ou cinq Pouss'Mouss (distributeur à savon liquide) remplis avec les couleurs primaires (et du blanc aussi, et peut-être un marron en plus), des couvercles de petits pots, et ensemble, dans la classe, on a fabriqué toutes les couleurs possible. La maîtresse nous a demandé de ne pas dépasser sept pressions pour ne pas gaspiller... Maintenant on a trouvé toutes (!) les couleurs, mais on n'a pas pensé à écrire la recette des couleurs... et il faudrait aussi qu'on les classe...

Jeu fabrique un circuit à billes

Elle en a des drôles d'idées, la maîtresse. Elle veut qu'on joue aux billes en classe... Elle nous a donné des tubes d'essuie-tout coupés en deux, ça fait comme des gouttières. Le point de départ du circuit est sur une table, et il faut que la bille roule toute seule vers un petit pot qui est drôlement loin de la table.... Ça, on peut pas le faire tout seul, il faut vraiment qu'on s'aide... et qu'on se mette d'accord.... Mais après c'est bien amusant...